

# GOLF ET PLAISIR – MIDAMATEURE.CH FÊTE SES 20 ANS

Celles et ceux qui ont pris un peu d'âge mais qui sont restés compétitifs et veulent continuer à jouer des tournois sont parfaitement à leur place chez les MidAmateurs de Paul Burkhard, un passionné de golf.

Fabian Ruch

Paul Burkhard est un inconditionnel du golf. A 5 ans déjà, il frappait ses premières balles avec des clubs pour dames sciés. C'était il y a plus d'un demi-siècle. Depuis, il n'a jamais cessé de travailler son jeu. A 17 ans, son handicap était de 4, à 27 ans il était de 3, à 37 ans de 2, à 40 ans il atteignait son record personnel avec +1, et cette année, à bientôt 60 ans, il a commencé la saison avec un handicap de +0,7. «Je suis fou de golf», confesse le Zurichois.

Puisque Paul Burkhard a toujours eu de l'ambition, il a fondé sa propre association en 2004. Les MidAmateurs en sont aujourd'hui à leur 20e saison. Cet anniversaire a été célébré comme il se doit à la mi-août, lors d'une fête somptueuse à Interlaken. Depuis 2007, MidAmateur.CH fait également partie de Swiss Golf, et Paul Burkhard organise depuis des années les Swiss Golf Interclub Series 25+ pour la fédération. «J'adore qu'il y ait des enjeux dans le golf», raconte-t-il. «Lors de la création de MidAmateur.CH, il s'agissait pour moi de donner aux golfeurs plus âgés la possibilité de participer à des tournois très compétitifs.»

En 2004, l'âge minimum des membres était fixé à 35 ans. Puis la limite d'âge a été baissée à 30 ans. Et actuellement, les golfeuses et golfeurs ambitieux sont admis dès 25 ans. L'objectif principal est d'offrir aux joueurs de cette catégorie d'âge (jusqu'à un handicap de 24) une série de tournois nationaux proposant un golf compétitif dans un cadre convivial. Comme il le dit lui-même, Paul Burkhard est une sorte d'homme à tout faire. Il est non seulement président, mais aussi secrétaire, organisateur de tournoi, responsable du sponsoring et bien plus encore. «Je vis mon rêve», se réjouit l'ancien expert financier, «parce que mon hobby est devenu mon métier et me permet de travailler dans le monde du golf.»

## FIDÈLE AU STROKE PLAY

Paul Burkhard participe depuis des décennies à des tournois internationaux. Il a remarqué très tôt qu'il manquait en Suisse des formats de compétition adaptés aux golfeurs plus âgés. C'est notamment pour cette raison qu'il a lancé la série MidAmateur. Un temps, près de 500 membres en faisaient partie. Aujourd'hui, on compte 150 actifs, dont la plupart s'engagent corps et âme lors des événements. Environ 70% sont des hommes. Les tournois sont joués en stroke play, la formule de jeu la plus compétitive, qui peut parfois avoir un effet dissuasif – c'est pourquoi Paul Burkhard a introduit le score maximum de par plus 5. «Mais le stroke play nous tient à cœur, d'autant plus que la plupart des tournois ne se jouent malheureusement plus dans ce format aujourd'hui.» En 2023, MidAmateur.CH a organisé six tournois d'un jour et deux tournois sur deux jours. La finale a eu lieu le 15 septembre à Wallenried. Les compétitions se jouent en deux catégories, avec départs des tees arrière jusqu'à un handicap de 12. Si le handicap d'un membre dépasse la limite de 24, ce qui est vite arrivé avec le nouveau World Handicap System, il ou elle peut bien sûr continuer de participer. «Les résultats sont toujours importants, mais nous apprécions aussi les moments de convivialité passés ensemble après la partie», résume Paul Burkhard, Golf et plaisir – c'est en quelque sorte la devise de Paul Burkhard. Il aime voyager à travers le monde, comme il l'a fait avec l'équipe nationale senior début septembre en République tchèque. Il considère Lo-sone comme son parcours préféré, car le Tessin vaut toujours le détour. Mais c'est à Hittnau, dans son home club, qu'il a réalisé son record personnel avec un score de 66. Et de toute façon, Paul Burkhard ne manque jamais d'objectifs personnels, même à 59 ans. Au moment de notre entretien, son handicap était de 0,2, mais il aimerait bien repasser dans la zone positive cette année encore.

&lt;&lt; &gt;&gt;

**Les résultats sont  
toujours importants,  
mais nous apprécions  
aussi les moments de  
convivialité passés  
ensemble après  
la partie.**

Paul Burkhard

